

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITORA

Jessica Ayala Barbosa

COEDITORA DE FOTOGRAFÍA

Aída Moya Ruelas

COEDITOR GRÁFICO

Amauri Solís Valadez

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreón.com.mx
COLABORADORES

Adela Celorio / Ana Isabel Álvarez
 Angélica López Gándara
 Antonio Álvarez Mesta / Cecilia Lavalle
 Christian Sida / Eduardo Anaya Camargo
 Eduardo Valenzuela
 Fidencio Treviño Maldonado
 Gabriel Acosta / Gaby Vargas
 Iván Hernández / Jesús Tovar
 Marcela Pámanes / Marimar Centeno
 Rafael Blando / Rubén Caro
 Roberto Iturriaga / Saúl Rodríguez
 Saúl Rosales / Sergio Sarmiento
 Silvestre Faya / Víctor Félix

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres
 Tel: (871) 711-30-80 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreón.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PREPrensa e impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de **Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V.** Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tirios completos de los diarios **El Siglo de Torreón** y **El Siglo de Durango**. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.



Foto: Muhammad Hamed/Reuters

El conflicto en Siria es tan atroz como incomprendible. Más de 330 mil muertes, según cifras del Observatorio Sirio de los Derechos Humanos, han enmarcado más de cuatro años y medio de guerra civil tras la llamada Primavera Árabe. Con intereses étnicos, religiosos y políticos, en el territorio Sirio actualmente combaten chiitas, sunistas, kurdos, aluitas, yihadistas, el Estado Islámico, el ejército oficial fiel al presidente Bashar al Asad, y los grupos contrarios al régimen; todos ellos aderezados con los intereses internacionales de Estados Unidos, Rusia, Arabia Saudita e Irán.

Las impactantes imágenes de la crisis humanitaria a causa de los refugiados, que ha puesto al mundo en alerta roja, además de las constantes violaciones a los derechos humanos, y la mano negra de ISIS, capaz de destruir los vestigios históricos del país en ciudades como Palmira, ha puesto a Siria en voz del mundo entero.

Bashar al Asad gobierna la nación que se encuentra ubicada al sur de Turquía y que comparte fronteras con Irak, Israel, Jordania y Líbano, un punto de encuentro de tres continentes: Asia, África y Europa, una marca en el camino desde la que podemos dirigirnos

hacia el mar Mediterráneo, hacia el mar Rojo, hacia el mar Caspio o derecho al Golfo Pérsico.

La historia de Siria es tan extensa como la historia misma de la civilización, por sus valles han caminado grandes culturas como los sumerios, acadios, amoritas, asirios, babilonios, persas, griegos, egipcios y romanos, entre otras. Guerras tras guerras, los protagonistas de estas culturas han buscado borrar la grandeza de su sistema para implantar uno nuevo, sin embargo, el conflicto actual que desangra al país, asombra por la crudeza de sus acciones y la desaparición sistemática de hombres y mujeres con armas cada vez más sofisticadas.

En esta edición de *Siglo* nuevo realizamos una revisión del conflicto que día con día cobra la vida de decenas de civiles que se cruzan en el camino de los mortales proyectiles, mientras otros, esperan la apertura de alguna frontera que los proteja o una verdadera intervención internacional que vele por los derechos de la población civil. Como siempre les damos gracias por hacer parte de su preferencia y los invitamos a intercambiar ideas con nosotros a través de nuestras redes sociales, y como dijo el filósofo Michel de Montaigne: "Si no acaba con la guerra, no es una victoria".